

INFORMATION +++ NEWS +++ INFORMATION +++ NEWS +++ INFORMATION

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,
Sehr geehrte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,

aufgrund der aktuellen Covid-19 Regelungen agiert ein Großteil unserer Belegschaft vom Homeoffice. Dadurch ist unser Büro nur auf ein Minimum besetzt. Und um den Begegnungsverkehr zu vermeiden empfangen wir weiterhin keine Besucher.

Wir sind trotzdem weiterhin für Sie erreichbar und kümmern uns, so gut es die Corona-Krise zulässt, um Ihre Belange.

Sie können uns während der Geschäftszeiten per E-Mail und Telefon erreichen.
Nachfolgend finden Sie die entsprechenden Namen der Ansprechpartner und E-Mail-Adressen.
Oder richten Sie Ihre Fragen an uns über unser [Kontaktformular](#)

Dear customers,
Dear business partners,

Due to the current Covid-19 pandemic-related restrictions, a large part of our staff is working from home. Our office is only low-staffed until further notice.

Nevertheless, we are still available for you and will take care of your concerns as best as the Corona crisis allows.

You can reach us by E-Mail and telephone during business hours please find below corresponding names of person in Charge and E-Mail addresses.

Alternatively, you can get in touch with us directly by filling in our [contact form](#)

Seefracht Export Seafreight Export	Michael Kniehs	E-Mail: mk@shotlogistics.com
Seefracht Import Seafreight Import	Burim Ferati	E-Mail bf@shotlogistics.com
Luftfracht Airfreight	Thomas Baumann	E-Mail: tb@shotlogistics.com
Vertrieb Sales	Thomas Wowczyk	E-Mail: tw@shotlogistics.com
Vertrieb LATAM Sales LATAM	Maxwell Gardner	E-Mail: mg@shotlogistics.com
Office Phone	0049 40 25 49 35 90	E-Mail: info@shotlogistics.com

Liebe Grüße – Ihr SHOT Team

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und wünschen Ihnen in diesen schwierigen Tagen
Gesundheit und alles Gute!

Best wishes – yours SHOT Team

We apologize for any inconvenience this may cause and wish everyone good health and
all the best in these difficult days!